

# 市内巡りと冬のキャンプ

令和5年1月21日(土)～22日(日)



1月21日(土)から22日(日)にかけて、『市内巡りと冬のキャンプ』が開催されました。市PTA連の事業として一泊二日のバス旅行は初めての試みであり、自分たちの住む地域のすばらしさを知り(郷土理解)、野外活動を通じて親子やPTA会員同士の親睦を深める目的で実施されました。

1日目は、村山浅間神社を学芸員の方に説明していただき境内を見学。盲導犬の里「富士ハーネス」では職員の説明とともに施設内を見学、盲導犬訓練のデモンストレーションも見る事ができました。その後、白糸自然公園にてお弁当を済ませ、朝霧野外活動センターへ。スケート教室では、グループに分かれてインストラクターより丁寧に指導を受け、子供達はぐんぐん上達しました。夕食後、プラネタリウム(星座教室)を体験。当日の夜空と同じ星座を映し、映像なども交えて楽しくわかりやすく説明していただきました。

2日目は、朝食後に部屋を清掃し、退所式をして野外活動センターを出発。富士養鱈場にて鱈釣り体験をしました。苦戦して釣った鱈は、下処理をしてもらい各自持ち帰りました。

たくさんの経験と交流を経て、一泊二日という短い間に子供達は本当に大きく成長しました。何より、無理のないスケジュールとアットホームな雰囲気も最高でした。来年は11月に開催予定との事。もちろん親子で参加したいと思います！